



"Artistas por la vida" presente con la Organización StopVIH

Con la participación de 225 personas, más de un 60 por ciento jóvenes, como todo un éxito fue catalogada la celebración del III foro "Hablemos sobre el Sida" donde ponentes de alta factura y especialistas en el área, ofrecieron datos actualizados sobre la epidemia del VIH/Sida a nivel estadal, así como información útil de prevención y derechos humanos.

La Organización StopVIH, organización no gubernamental sin fines de lucro y promotora del evento, ofreció cifras y datos importantes sobre tratamiento, transmisión materno-infantil, entre otros, más que todo en simple lenguaje para la más rápida captación por parte de los jóvenes, principales afectados por la epidemia del VIH.

El panel de especialistas estuvo conformado por las doctoras Elia Sánchez, Luisa Ramírez, Lucinda Fernández, Vicenta Delgado y el abogado Luis Tarbay. Precedido por la presentación de las ONGs aliadas para este evento: Cruz Roja seccional Nueva Esparta, GLBT Nueva Esparta y ADHAM.

En el foro y como apoyo para la lucha contra esta epidemia mundial, la ex Miss Venezuela Veruzkha Ramírez, los actores Nacarid Escalona y Héctor Peña y el periodista y actor de teatro, Luis Olavarrieta, quienes forman parte de la fundación "Artistas Por La Vida", dirigieron a los jóvenes interesantes mensajes para la prevención del VIH/Sida.

Jhonatan Rodríguez, presidente de la Organización StopVIH, expresó sobre la necesidad de seguir la masificación de la información sobre el VIH/Sida, además de agradecer la colaboración a las instituciones como la Alcaldía de Mariño, y la de Maneiro, organismos de

prevención como Cruz Roja, Protección Civil y personal de enfermería de diversos centros asistenciales de la zona insular, quienes también se hicieron presentes en el foro.

El agradecimiento se hizo extensivo a los colaboradores: Venetur Margarita, MAC Cosmetics, Supply Oficina Margarita, Productos Roche, Abbott Laboratories, Hertz Rent-a-car, ProSound, Fundación Makro, Inter, Diario Caribazo, Diario Sol de Margarita, Diario del Caribe, ElEsteNoticias.com, Don Lolo, Prego Café & Mozarella Bar y Pampathai Restobar.

Para más información visita el sitio web de la organización www.stopvih.org, o síguenos en Twitter a través de nuestra cuenta @StopVIH.

También pueden visitar las oficinas que se encuentran en la Urb. Jóvito Villalba, Av. Principal de Apostadero, Centro Médico Asistencial Dr. Vinicio Bracho Vera del Rotary Club Maneiro, en Pampatar, isla Margarita o comunicarse a través del (0295) 416-0194, (0412) 093-2924 ó (0412) 196-9052.



